

NOTE DE SERVICE

MEMORANDUM

date:	17 juillet 2023	
à :	Tous les utilisateurs du laboratoire central du site Glen CUSM	
to:	All MUHC Glen Central Laboratory Users	
de:	<i>Dr. David Blank</i>	<i>Dr. Julie St-Cyr</i>
from:	Directeur de site, Biochimie médicale Site Director, Medical Biochemistry	Directrice Optilab CUSM, Biochimie médicale Optilab CUSM Director, Medical Biochemistry
objet :	Problème de réactif T3 libre du 26 octobre au 6 décembre 2022	
subject:	Free T3 reagent problem October 26 to December 6 2022	

ENGLISH WILL FOLLOW

Le fabricant de notre trousse de réactifs pour le dosage de la T3 libre nous a avisés d'un problème concernant un lot de réactifs que nous avons utilisé du 26 octobre 2022 au 06 décembre 2022. Chez certains patients, le résultat de la T3 libre pourrait être faussement élevé. Si vous avez des patients chez qui un dosage de la T3 libre a été effectué au CUSM pendant cette période, envisagez de prescrire l'analyse si vous pensez que le résultat n'est pas compatible avec l'état clinique de votre patient.

Si vous avez des questions à ce sujet, veuillez communiquer avec le Service à la clientèle des laboratoires cliniques au 514-934-1934, poste 35687.

Merci de votre compréhension.

The manufacturer of our Free T3 kit alerted us to a problem with a reagent lot that we used from October 26, 2022 until December 6, 2022. In some patients, the Free T3 result could be falsely elevated. If you have any patients who had a Free T3 performed at the MUHC during the above time period, consider repeating the test if you feel the result is not compatible with your patient's clinical status.

Should you have any questions regarding this matter, please contact Client Services for Clinical Laboratories at 514-934-1934 ext 35687.

Thank you for your understanding.